



Anfahrt

Der Mathäser Filmpalast liegt mitten im Zentrum von München zwischen den Stationen **Karlsplatz (Stachus)** und **Hauptbahnhof**. Durch den direkten Anschluss an **U-Bahn**, **S-Bahn** und **Trambahn** ist eine optimale Verkehrsanbindung gegeben. Den **Hauptbahnhof** erreichen Sie zu Fuß in 5 Minuten. Hier bringt Sie u.a. die **S-Bahn** in 40 Minuten zum **Münchner Flughafen**. Konkrete Fahrzeiten erhalten Sie unter www.mvg.de.

Für Gäste die mit dem **Auto** anreisen, befinden sich in unmittelbarer Nähe zum Mathäser Filmpalast Parkmöglichkeiten in den anliegenden **Parkhäusern**.